

Le Venezuela renforce sa lutte contre la contrebande à la frontière colombienne



Caracas, 22 août (RHC-PL)- Une vaste opération de lutte contre la contrebande a été menée à la frontière colombienne par les autorités vénézuéliennes, qui ont saisi d'importantes quantités de produits alimentaires, de carburant et de produits pharmaceutiques.

Ce plan de choc lancé le 11 août dernier a permis de saisir des centaines de tonnes de produits alimentaires, destinés au marché colombien.

L'armée vénézuélienne a également effectué une saisie de 165 mille litres de carburant qui étaient sur le point d'être illégalement exportés vers la Colombie.

17 000 militaires vénézuéliens ont été déployés sur les 200 km de frontière qui séparent le Venezuela de la Colombie. Dans le cadre de cette opération, des Centres Binationaux de lutte contre la contrebande ont été créés des deux côtés de la frontière afin de permettre l'échange d'informations entre autorités vénézuéliennes et colombiennes.

Par ailleurs, les filiales régionales de la Commission Nationale de Lutte contre la Contrebande ont été

activées dans 8 États frontaliers et le réseau de commerce d'aliments sera équipé d'un système d'identification biométrique, pour éviter les achats massifs destinés à approvisionner le marché noir et la contrebande.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31575-le-venezuela-renforce-sa-lutte-contre-la-contrebande-a-la-frontiere-colombienne>



Radio Habana Cuba